
Punto n. 4

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI  AGNESE DEL GRUPPO
CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:  TRASFERIMENTO
UFFICI PER LA RIQUALIFICAZIONE E RISTRUTTURAZIONE DELLA CASA DI RIPOSO

PREMESSO CHE:
 con delibera di Giunta n. 69 del 20/03/2018 si dava atto che con precedente delibera consiliare n. 161

del 18/12/2017 “è stato approvato il programma triennale dei lavori pubblici (annualità 2018-2019-
2020)  e  che  “tra  gli  interventi  previsti  nella  scheda  2  del  citato  provvedimento  è  inclusa  la
riqualificazione della Casa di Riposo Vittorio Emanuele II”;

 con il medesimo atto di Giunta si prevedeva di “trasferire temporaneamente gli uffici amministrativi
dell'ASP all'interno della contigua Villa Borgognoni”, stabilendo che “l'immobile, a decorrere dal
1/10/2018, dovrà essere lasciato nella disponibilità dell'amministrazione comunale per la successiva
concessione in uso all'ASP ambito 9”;

RILEVATO ALTRESI' CHE:
 dall'allegato grafico del  progetto per la ristrutturazione,  adeguamento normativo ed ampliamento

della Casa di Riposo sembrano risultare solo 11 stanze da adibire ad uffici;

 nella relazione illustrativa del progetto di cui sopra si scrive della “necessità di mantenere una parte
di uffici di natura socio assistenziale pubblici, afferenti alla Casa di Riposo, che attualmente sono
localizzati all'interno della struttura”;

 in  sede  di  commissione  consiliare  del  6/06/2018 è  emerso  che  nella  sede  di  Villa  Borgognoni
potrebbero essere trasferite anche le sedi di alcune associazioni e che comunque il numero di uffici
di cui necessita l'ASP è particolarmente elevato;

SI CHIEDE

Al Sindaco ed alla Giunta:
 quali sono esattamente gli uffici e/o sedi di associazioni che ad oggi vengono trasferiti alla Villa

Borgognoni;

 quanti e quali sono, di preciso, gli uffici e/o le sedi di associazioni previsti nel progetto finale della
ristrutturazione della Casa di Riposo.


